

Obra teatral "Gente de Mar" vuelve a escena

701-667

Un ciclo de cuatro presentaciones de la obra "Gente de mar" ha programado el Taller de Teatro Testimonio de la parroquia universitaria.

La primera de estas presentaciones se cumple hoy en el auditorio del

SRRVIU que prosigue con sus actividades de difusión artística. El sábado el teatro irá a la población Pedro del Río Zaharri y el miércoles 7 a Huaique para actuar en la multicancha en función a beneficio de la escuela 31 de

esa localidad. El ciclo terminará el sábado 17 en Talcahuano.

La obra es original de Carlos Olivares, alumno de la "U" e integrante de Testimonio, igual que el director de la pieza, Daniel Medina. Relata las vicisitudes de un grupo de pescadores de una caleta que aspiran a mejorar sus condiciones de trabajo construyendo una embarcación pesquera de mayor tamaño que la habitual entre ellos.

Adecuas de sus actividades teatrales, la juventud de la parroquia universitaria ha puesto en marcha el taller experimental de artes plásticas Huerin que mañana abrirá en la parroquia una exposición con obras de sus socios y artistas invitados como Iván Contreras, Albino Bustamante, Jaime Pica, José Vergara, Santiago Espinosa, Joaquín Soto y Nelson Bouilla.



UN CICLO DE CUATRO funciones ha programado "Testimonio" con la obra teatral "Gente de Mar".

1º XII-1977 p. 13.

CRÓNICA, Concepción, jueves

Obra teatral "Gente de mar" vuelve a escena. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra teatral "Gente de mar" vuelve a escena. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)